

# KLIPING BERITA

KAMIS, 9 JUNI 2022



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



Nama Media : Harian Singgalang

# Pemko Padang Panjang akan Umrahkan ASN Berprestasi dan Imam Masjid

**PADANG PANJANG** - Sebagai wujud apresiasi atas kinerja dan prestasi Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kota Padang Panjang, pemko setempat akan memberi reward berupa umrah. Hal serupa juga akan diberikan kepada imam ratib masjid.

Hal itu diungkapkan Walikota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, kepada Kominfo, Selasa (7/6). Sebelumnya, hal ini telah disampaikan Fadly saat pertemuan silaturahmi dengan imam ratib masjid se-Kota Padang



**SILATURAHMI** - Walikota Fadly Amran berikan sambutan saat bersilaturahmi dengan imam ratib masjid se-Kota Padang Panjang, Senin (6/6) malam di rumah dinas.

**(kominfo)**  
Panjang di Rumah Dinas Walikota, Senin (6/6) malam.

"Setelah melakukan pertemuan dengan pengurus dan imam ratib masjid,

kita menampung aspirasi. Dari sini kita menyatakan Pemko insyaa Allah di tahun 2023 akan melahirkan kembali kegiatan yang sempat tertunda karena Covid-19. Yaitu mengumrahkan ASN (PNS dan THL) berprestasi. Dengan pertemuan ini, tentunya imam masjid juga akan kita ikut sertakan," jelasnya.

Lebih lanjut, Wako Fadly menyampaikan, reward umrah yang akan diberikan khususnya kepada imam masjid ini meru-

**Bersambung ke A-7**

## Pemko Padang Panjang...

pakan bentuk perhatian yang sejalan dengan program pemerintah dalam hal pemberdayaan imam masjid.

"Kita berharap bisa menambah semangat dan

memotivasi imam masjid untuk ikut berinovasi dan berkolaborasi dengan pemerintah yang mencerminkan Padang Panjang sebagai Kota Serambi Mekkah," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Bagian (Kabag) Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setdako, Erwina Agreni,

M.Si menyampaikan, terkhusus untuk imam masjid yang mendapat reward tersebut, akan dipilih melalui penilaian oleh tim yang dibentuk Pemko.

"Tim penilai melibatkan pihak berkompeten, seperti Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Padang Panjang, Majelis Ulama Indonesia (MUI), dan pihak lainnya," sebutnya.

Senada dengan apa yang disampaikan walikota, ia mengatakan pemberian reward umrah sebagai bentuk dukungan Pemko untuk kesejahteraan imam-imam ratib di Kota Padang Panjang.

"Reward yang direncanakan direalisasikan pada tahun 2023 ini, adalah bentuk apresiasi dari pemerintah daerah terhadap peran imam dalam mengimplementasikan Padang Panjang sebagai Kota Serambi Mekkah," ulasnya.

Sekaligus, tambahnya, sebagai bentuk motivasi

kepada para imam untuk dapat meningkatkan kemampuan dan kompetensi sebagai imam ratib.

Rencana tersebut tentu saja disambut gembira para ASN dan imam ratib masjid. Selain sebagai apresiasi dari pemko, pemberian reward itu diharapkan bisa meningkatkan kinerja ASN maupun imam ratib.

"Ini (reward umrah-red) rencana yang sangat luar biasa. Semoga terwujud di tahun 2023 sesuai yang disampaikan bapak walikota," ucap sejumlah imam ratib masjid yang hadir dalam pertemuan silaturahmi malam itu.

Pertemuan silaturahmi itu turut dihadiri Kakankemenag H. Alizar Chan Dt. Sindo Nan Tongga, Ketua MUI Buya Zulhamdi, LC, Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Ustadz Ade Sehabuddin dan sejumlah pejabat terkait lainnya.

**(adv)**



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

## Wako Fadly Amran Dukung Atlet Pertina Berlaga di Singapura

**Padang Panjang, Singgalang**  
Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano memberi dukungan penuh untuk atlet Persatuan Tinju Amatir Indonesia (Pertina) Padang Panjang yang akan berlaga dalam Women Cup SG Women Boxing Community di Singapura, 25 Juni mendatang. Dukungan tersebut disampaikan saat menerima kunjungan silaturahmi pengurus dan atlet Pertina, Senin (6/6) malam di rumah dinas.

Pertina Padang Panjang menjadi kontingen satu-satunya yang mendapat undangan di kejuaraan tersebut. Wako Fadly memberikan dukungan penuh dan apresiasi untuk Pertina dan para atlet yang akan bertanding.

"Ini suatu kebanggaan untuk Padang Panjang, dan juga merupakan loncatan yang baik untuk kemajuan olahraga khususnya di cabang olahraga tinju. Saya pribadi dan juga atas nama Pemerintah Kota akan ikut memberikan dukungan." tuturnya.

Selain memberi dukungan moral, Fadly mengatakan, pihaknya juga akan membantu pengurusan administrasi seperti passport dan tiket bagi atlet dan official yang akan berangkat ke Singapura. "Pemko siap membantu pengurusan administrasi yang memang diperlukan untuk keberangkatan ke Singapura. Sebagai walikota, saya juga akan melepas atlet kita ini

sebelum berangkat ke Singapura," sebutnya.

Fadly berharap dengan mengikuti kejuaraan ini, bisa menambah jam terbang para atlet tinju Padang Panjang dan juga menjadi salah satu persiapan untuk mengikuti Poprov XVI-2023 yang mana Kota Padang Panjang menjadi tuan rumah bersama dengan Kota Padang.

Ditambahkannya, Pemko juga

akan mengusahakan Padang Panjang bisa mengambil tuan rumah untuk cabang olahraga tinju ini.

Sementara itu, dalam kunjungan pengurus Pertina yang juga didampingi anggota DPRD, Nasrul Efendi itu, berkesempatan memperkenalkan kepengurusan, pelatih, dan atlet Pertina kepada Wako Fadly.

Ketua Pertina, Afrizal, mengucapkan terima kasih kepada walikota dan pemerintah kota atas dukungan dan support yang luarbiasa. Dukungan itu memberi energi tambahan bagi atlet dalam mengukir prestasi.

"Kami dari Pertina mengucapkan terima kasih kepada Bapak Walikota yang sangat mendukung dan memberi support yang luarbiasa kepada Pertina khususnya untuk cabang olahraga tinju. Ini merupakan motivasi bagi kami untuk bisa terus mengukir nama Kota Padang Panjang pada kejuaraan di Singapura nanti dan juga menargetkan emas pada Poprov 2013" tuturnya.



**FOTO BERSAMA-** Wako Fadly Amran foto bersama dengan pengurus, pelatih dan atlet Pertina Padang Panjang yang akan berlaga di Singapura. (Kominfo)

## Kunjungan Kedubes Amerika Serikat ke Diniyyah Puteri

**SENIN** 23 Mei, Wakil Atase Kebudayaan Kedutaan Besar Amerika Serikat (Kedubes AS) di Jakarta, Leo Jilk berkunjung ke Perguruan Diniyyah Puteri Padang Panjang. Kunjungan ini

dilakukan dalam rangka kerjasama tiga program Kedubes AS yang meliputi pertukaran profesional, program budaya, dan pertukaran pemuda.

Pada pertemuan tersebut

Fauziah Fauzan, SE Akt Msi menjelaskan mengenai sejarah, kurikulum, divisi otonom, kerja sama, dan proyek karya santri Diniyyah Puteri. Acara dilanjutkan dengan temu ramah bersama

para santri MAS KMI di Aula Zainuddin Labay El Yunusy.

Bapak Leo Jilk dan rombongan disambut dengan penampilan talempong oleh para santri. Kemudian acara dilanjutkan dengan temu ramah serta diskusi mengenai tiga program unggulan Kedubes AS bersama para santri. Dua orang santri, Fazatil Husainah dan Nadia Izati Firmansyah, berkesempatan mengajukan pertanyaan pada pihak Kedubes mengenai budaya Amerika dan peluang melanjutkan sekolah di negeri Paman Sam.

Selanjutnya, rombongan Kedubes juga berkesempatan melihat proyek karya santri. Acara ditutup dengan jamuan makan di Arfa Cafe. Kedubes beserta rombongan disambut oleh Sabai dan Midun, dua robot pelayan kafe karya santri. Pada kesempatan ini Leo Jilk berfoto dengan robot tersebut dan kemudian menyantap hidangan yang telah disediakan.

Leo Jilk pada kunjungan perdananya di Diniyyah Puteri mengatakan sangat senang sekali bisa berkunjung ke Diniyyah Puteri sekaligus takjub dengan peran Diniyyah Puteri dalam membangun bangsa dan kiprah perempuannya yang secara turun temurun berkontribusi pada negara.

Fasilitas Diniyyah Puteri juga sangat baik, memiliki banyak ekstrakurikuler yang dapat diminati para santrinya dan usaha Diniyyah Puteri dalam membangun relasi juga luar biasa dalam dunia Internasional.

Pimpinan Perguruan Diniyyah Puteri, Fauziah Fauzan merasa senang telah dikunjungi Kedubes AS, ini juga menjadi sarana berbagi wawasan dan informasi serta kolaborasi mengenai program Kedubes dan Diniyyah Puteri, juga menjadi peluang untuk kerja sama sosial serta pertukaran pelajar santri untuk bersinergi membangun dunia. (Tasya Sabila - Diniyyah News)



**KEBERSAMAAN** - Kebersamaan Wakil Atase Kebudayaan Kedubes AS di Jakarta, Leo Jilk dengan Fauziah Fauzan dan para santri Perguruan Diniyyah Puteri Padang Panjang. (\*)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang



#### SILATURAHMI

WPMI Sumbar dan DPC WPMI Kota Padang Panjang bersilaturahmi dengan Wako Fadly Amran, Rabu (7/6) di rumah dinas walikota. (Kominfo)

## Wako Fadly Amran Terima Kunjungan Silaturahmi WPMI

PADANG PANJANG - Dewan Pertimbangan Wilayah (DPW) Wanita Pengusaha Muslimah Indonesia (WPMI) Provinsi Sumatera Barat bersama DPC WPMI Kota Padang Panjang bersilaturahmi dengan Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Dt. Paduko Malano, Rabu (7/6) di rumah dinas walikota.

Wako Fadly mengapresiasi terbentuknya organisasi ini di Provinsi Sumatera Barat maupun di Kota Padang Panjang. Ia mendukung program yang akan dilakukan WPMI ke depan dan berharap WPMI dapat bersinergi dengan pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) yang ada di Kota Padang Panjang.

"Kami sangat senang dengan terbentuknya WPMI di Sumbar, termasuk Kota Padang Panjang. Semoga kehadiran WPMI ikut mendorong maju dan berkembangnya UMKM di Kota Serambi Mekah ini," harap walikota.

Sementara itu Ketua DPW WPMI, Nefia Reni menyampaikan, organisasi ini belum lama terbentuk di Sumbar. Untuk DPC, baru terbentuk di Padang Panjang, Agam, Tanah Datar dan Solok.

WPMI merupakan organisasi wanita yang bergerak dalam membina dan mengembangkan UMKM. Tujuannya agar para wanita muslimah Indonesia maju dan sukses dalam kancah perekonomian, baik di negeri sendiri maupun di luar negeri. Selain itu juga sebagai warah wanita dalam mengembangkan usaha menuju ekonomi mandiri.

Melalui organisasi ini diharapkan agar pelaku UMKM dapat meningkatkan lingkup usaha dan mampu bersaing memperluas jangkauan serta meningkatkan segmentasi pelanggan. "Ibu-ibu pengusaha di rumah kita ajari tentang proses, packaging, sampai izin bahkan pasarnya. Kita berharap para pelaku usaha muslimah dapat berkembang," ungkapnya. (205)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

## Atlet Pertina Padangpanjang akan Berlaga di Singapura

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Walikota Padangpanjang Fadly Amran memberi dukungan penuh untuk atlet Persatuan Tinju Amatir Indonesia (Pertina) Padangpanjang yang akan berlaga dalam Women Cup SG Women Boxing Community di Singapura pada 25 Juni mendatang.

Dukungan tersebut disampaikan Fadly Amran, saat menerima kunjungan silaturahmi pengurus dan atlet Pertina, Senin (6/6) malam di Rumah Dinasnya.

Pertina Padangpanjang menjadi kontingen satu-satunya yang mendapat undangan di kejuaraan tersebut. Wako Fadly memberikan dukungan penuh dan apresiasi untuk Pertina dan para atlet yang akan bertanding. "Ini suatu kebanggaan untuk Padangpanjang dan juga merupakan loncatan yang baik untuk kemajuan olahraga khususnya di cabang olahraga tinju. Saya pribadi dan juga atas nama pemerintah kota akan ikut memberikan dukungan," tuturnya.

Selain memberi dukungan moral, Fadly mengatakan, pihaknya juga akan membantu pengurusan administrasi seperti passport dan tiket bagi atlet dan official yang akan berangkat ke Singapura.

"Pemko siap membantu pengurusan administrasi yang memang diperlukan untuk keberangkatan ke

Singapura. Sebagai wali kota, saya juga akan melepas atlet kita ini sebelum berangkat ke Singapura," sebutnya.

Fadly berharap dengan mengikuti kejuaraan ini, bisa menambah jam terbang para atlet tinju Padangpanjang dan juga menjadi salah satu persiapan untuk mengikuti Poprov XVI-2023 yang mana Kota Padangpanjang menjadi tuan rumah bersama dengan Kota Padang.

Ditambahkannya, Pemko juga akan mengusahakan Padangpanjang bisa mengambil tuan rumah untuk cabang olahraga tinju ini.

Sementara itu, dalam kunjungan pengurus Pertina yang juga didampingi Anggota DPRD, Drs. Nasrul Efendi itu, berkesempatan memperkenalkan kepengurusan, pelatih, dan atlet Pertina kepada Wako Fadly.

Ketua Pertina, Afrizal, S.H mengucapkan terima kasih kepada wali kota dan pemerintah kota atas dukungan dan support yang luarbiasa.

"Kami dari Pertina mengucapkan terima kasih kepada Bapak Wali Kota yang sangat mendukung dan memberi support yang luarbiasa kepada Pertina khususnya untuk cabang olahraga tinju. Ini merupakan motivasi bagi kami untuk bisa terus mengukir nama Kota Padangpanjang pada kejuaraan di Singapura nanti dan juga menargetkan emas pada Porprov 2013," tuturnya. (ned)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran saat menerima kunjungan pengurus Pertina Kota Padangpanjang yang didampingi Anggota DPRD Drs. Nasrul Efendi.

# Imam Masjid akan Diberi Reward

**Pemko akan Bentuk Tim Penilai**

**JON KENEDI**

*Harian Rakyat Sumbar*

*Pemerintah Kota Padangpanjang akan memberikan reward umrah kepada imam ratib masjid yang ada di kota berjudul Serambi Mekah itu.*

"KITA akan membentuk tim penilai yang melibatkan banyak pihak," kata Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setdako, Erwina Agreni, Rabu (8/6).

Dikatakannya, tim khusus akan dibentuk oleh Pemko guna menilai imam ratib terbaik.

"Tim penilai melibatkan pihak berkompeten seperti Kantor Kementerian Agama

(Kemenag), Majelis Ulama Indonesia (MUI), dan lainnya," sebutnya.

Senada dengan apa yang disampaikan Walikota Padangpanjang Fadly Amran sebelumnya, Erwina mengatakan, pemberian reward Umrah sebagai bentuk dukungan Pemko untuk kesejahteraan imam-imam ratib di Kota Padangpanjang.

"Reward yang direncana-

kan direalisasikan pada tahun 2023 ini, adalah bentuk apresiasi dari pemerintah daerah terhadap peran imam dalam mengimplementasikan Padang Panjang sebagai Kota Serambi Mekkah," ulasnya.

Sekaligus, tambahnya, sebagai bentuk motivasi kepada para imam untuk dapat meningkatkan kemampuan dan kompetensi sebagai imam ratib. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



**ROMBONGAN** Kominfo Kabupaten Kampar ketika mengunjungi Kominfo Kota Padangpanjang.

## Kominfo Kampar Studi Tiru ke Padangpanjang

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padangpanjang kembali menerima kunjungan dari Dinas Kominfo Kabupaten Kampar, Provinsi Riau untuk yang kedua kalinya. Sebelumnya, mereka pernah berkunjung pada 2019 lalu.

Kedatangan Kominfo Kampar, Selasa (7/6), kali ini terkait dengan sinergitas implementasi Undang-undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (KIP).

Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya dan Layanan Publik (PSDLP) Kominfo Kampar, Salmi Hadi mengatakan, pihaknya datang ke Padangpanjang untuk berbagi dan bertukar informasi terkait dengan KIP serta pengelolaan Laporan SP4N dan PPID.

"Saat ini memang kita lihat banyak yang menjadi kelebihan di Kominfo Padangpanjang. Kita lihat Kominfo juga dipercaya untuk mengelola pengaduan masyarakat dan layanan informasi. Tahun ini Padangpanjang juga mendapat predikat sebagai Kota Informatif, tentu ada beberapa hal terutama sekali yang ber-

kaitan dengan regulasi yang dipakai dalam pemenuhan terhadap KIP di daerah ini. Serta juga uji konsekuensi informasi yang dikecualikan," katanya.

Pihaknya menilai Kota Padangpanjang pada saat ini merupakan salah satu kandidat yang mendapat nominasi untuk menjadi "PPID terbaik" ini, tentu ada plus minus dan lebih dari kabupaten/kota.

"Jadi kelebihan lain ini yang kita kejar ke sini supaya kita bisa meniru. Sehingga nanti mungkin ini juga yg akan diterapkan di Kampar yang juga sudah mendapatkan predikat Kabupaten Informatif di Riau, maka dari itu kita pilih Kota Padangpanjang sebagai tempat studi banding" sebutnya.

Salmi Hadi juga menilai layanan PPID di Kota Padangpanjang transparansi memang betul terbuka di sini. Seperti menggunakan banyak kanal yang digunakan untuk masyarakat. Sehingga tidak ada sengketa informasi yang artinya masyarakat sudah terpenuhi kebutuhan informasinya.

"Yang juga kita belajar dari Padangpanjang, kanal seperti apa yang dimiliki sehingga masyarakat tak perlu datang

ke Kominfo apalagi sampai bersengketa. Masyarakat sudah tahu dengan kanal yang disediakan pemerintah, informasi sudah cukup. Semoga tali silaturahmi dan hubungan yang baik antara Kampar dan Padang Panjang dapat terus terjaga," harapnya.

Kedatangan rombongan Kampar ini, disambut Kepala Dinas Kominfo, Drs. Ampera Salim, S.H, M.Si beserta Pranata Siaran Ahli Muda, Harry Sulistio, S.Kom.

"Semoga apa yang telah didiskusikan di sini, dapat direalisasikan dengan baik pula nanti oleh Kominfo Kampar. Sehingga dapat meningkatkan kualitas dan pelayanan publik yang baik terhadap masyarakat, khususnya dalam penyajian informasi," tuturnya.

Kepada rombongan, Harry juga menyampaikan program dan kegiatan-kegiatan Bidang IKP (Informasi dan Komunikasi Publik) Kominfo Padangpanjang. Termasuk program siaran berita Padangpanjang Sepekan yang sampai saat ini telah memasuki pekan ke-69. Selain itu juga ada program Podcast Kominfo Corner dan majalah Serambi Mekkah serta pengelolaan Laporan SP4N. (ned)



# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

PSM DAN KT PADANG PANJANG DINILAI PROVINSI

## GMB Optimis Jadi yang Terbaik

Padang Panjang, Khazanah-  
Masuk lima besar dalam Seleksi  
Pilar-Pilar Sosial Berprestasi  
Tingkat Provinsi Sumatera Barat,  
Pekerja Sosial Masyarakat (PSM)  
Kelurahan Pasar Usang, Eli Fahmi  
dan Karang Taruna Generasi Muda  
Ganting (GMG), Kelurahan  
Ganting dikunjungi Tim Penilai  
Provinsi, Rabu.

Tim disambut di Balai Kota  
oleh Wakil Wali Kota, Drs. Asrul  
bersama, Ketua Lembaga  
Koordinasi Kesejahteraan Sosial  
(LKKS) Kota, dr. Dian Puspita  
Fadly Amran, Sp.JP, Staf Ahli  
Bidang Kemasyarakatan dan SDM  
Seidako, Yas Edizarwin, S.H,  
Asisten Bidang Administrasi  
Umum, Martoni, S.Sos, M.Si,  
kepala OPD, camat dan lurah se-  
kota Padang Panjang serta  
undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Wawako  
Asrul mengatakan, masuknya  
dalam lima besar Pilar-Pilar Sosial  
Berprestasi ini, merupakan sebuah  
pembuktian dari upaya dan kerja  
keras semua pihak untuk  
melakukan pengabdian terbaik  
kepada warga kota.

"Terus tingkatkan kolaborasi  
kita semua. Kita berharap hasil  
kerja sama ini dapat membawa  
nama baik Kota Padang Panjang  
di tingkat provinsi," ujarnya.

Tim Penilai yang dipimpin  
Kepala Bidang Pemberdayaan  
Sosial Dinas Sosial Sumbar,  
Zulfar, M.Pd bersama tiga penilai  
lainnya menyampaikan,  
kesejahteraan sosial tidak hanya  
di tangan pemerintah. Namun  
juga masyarakatnya sendiri yang

berperan sebagai mitra.

"Dengan bermitra antara  
pemerintah dan masyarakat  
dalam hal kesejahteraan sosial,  
kita perlu memberikan penilaian  
sebagai salah satu bentuk  
evaluasi dan apresiasi kita  
terhadap apa yang sudah mereka  
lakukan," tuturnya.

Ditambahkannya, untuk  
penilaian PSM merupakan  
penilaian individu. Berbeda  
dengan penilaian Karang Taruna  
yang merupakan penilaian  
kelompok. "Bagaimana Karang  
Taruna tersebut bekerja sama  
dalam berinovasi menciptakan  
karya baru, menyusun administrasi  
dan melaksanakan kegiatan. Itu  
yang kita nilai," sebutnya.

Sementara Ketua Karang  
Taruna Kota Padang Panjang,  
Muhammad Ghandi mengatakan,  
berbagai tahapan telah dilewati,  
segala usaha dan ikhtiar juga  
sudah dilakukan bersama-sama  
sampai proses akhir.

"Dan Insya Allah, apapun  
hasilnya itulah yang terbaik  
sebagai motivasi sekaligus  
evaluasi untuk lebih baik lagi  
di masa yang akan datang.  
Sambil menunggu hasil keputusan  
dewan juri, kami segenap pengurus  
KT Padang Panjang, khususnya  
KT Ganting, mengucapkan  
terimakasih yang sebesar-besarnya  
kepada seluruh unsur yang ikut  
memberikan dukungan," ujar  
Ghandi.

Salah seorang pengurus KT  
Ganting, Mulia Mitra Hadi  
menyebut, kebersamaan dalam  
keinginan dan gerakan Ganting



**KETUA** Karang Taruna Kota Padang Panjang, Muhammad Ghandi memaparkan kondisi lapangan di hadapan Tim Penilai Provinsi Sumbar yang mengunjungi lokasi camping ground yang digagas Karang Taruna Generasi Muda Ganting (GMG), Kelurahan Ganting, Kota Padang Panjang. **IST**

Maju Basamo (GMB), terbukti  
selalu membawa kebaikan dan  
prestasi-prestasi luar biasa bagi  
kelurahan Ganting. Dia berharap,  
Ganting Sariang Tak Namuah

Putih bisa menorehkan presatasi  
gemilang di masa yang akan  
datang.

"Kami juga mengucapkan  
terimakasih yang tak terhingga

kepada Pemko Padang Panjang  
sejajaran yang telah mensupport  
penuh. Salam hormat dan  
penghargaan setinggi-tingginya  
untuk kebersamaan KT se Kota

Padang Panjang, yang terus  
mengawal hingga Ganting dapat  
masuk nominasi 5 besar tingkat  
provinsi," ujar Mulia.  
**Paulhendri/ant**



Nama Media : Harian Koran Padang

MASUK LIMA BESAR

# PSM Pasar Usang dan Karang Taruna GMG Dinilai Tim Provinsi

**PADANGPANJANG, KP** - Masuk lima besar dalam Seleksi Pilar-Pilar Sosial Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat (Sumbar), Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) Kelurahan Pasar Usang, Eli Fahmi dan Karang Taruna Generasi Muda Ganting (GMG), Kelurahan Ganting dikunjungi Tim Penilai Provinsi, Rabu (8/6).

Tim disambut di Balai Kota oleh Wakil Walikota Asrul bersama Ketua Lembaga Koordinasi Kesejahteraan Sosial (LKKS) Kota Dian Puspita Fadly Amran, Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Setdako Yas Edizarwin, Asisten Bidang Administrasi Umum Martoni, Kepala OPD, Camat dan lurah se-Kota Padangpanjang serta undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Wawako Asrul mengatakan, masuknya dalam lima besar Pilar-Pilar Sosial Berprestasi itu merupakan sebuah pembuktian dari upaya dan kerja keras semua pihak melakukan pengabdian terbaik kepada warga kota.

"Terus tingkatkan kolaborasi kita semua. Kita berharap hasil kerjasama ini dapat membawa nama baik Kota Padangpanjang di tingkat provinsi," ujarnya.

Tim Penilai yang dipimpin Kepala Bidang Pemberdayaan Sosial Dinas Sosial Sumbar Zulfiar, bersama tiga penilai lainnya menyampaikan, ke-

sejahteraan sosial tidak hanya di tangan pemerintah. Namun juga masyarakatnya sendiri yang berperan sebagai mitra.

"Dengan bermitra antara pemerintah dan masyarakat dalam hal kesejahteraan sosial, kita perlu memberikan penilaian sebagai salah satu bentuk evaluasi dan apresiasi terhadap apa yang sudah mereka lakukan," tuturnya.

Ditambahkannya, untuk penilaian PSM merupakan penilaian individu. Berbeda dengan penilaian Karang Taruna yang merupakan penilaian kelompok.

"Bagaimana Karang Taruna tersebut bekerjasama dalam berinovasi menciptakan karya baru, menyusun administrasi dan melaksanakan kegiatan. Itu yang kita nilai," sebutnya.

Usai beramah tamah, Tim Penilai melakukan kunjungan lapangan ke Pasar Usang untuk penilaian PSM dan ke Ganting untuk melihat keserasian ekspos ketua dengan kondisi lapangan. (sup)



WAKIL Walikota Asrul bersama Ketua Lembaga Koordinasi Kesejahteraan Sosial (LKKS) Kota Dian Puspita Fadly Amran, Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Setdako Yas Edizarwin, Asisten Bidang Administrasi Umum Martoni, foto bersama tim penilai dan stakeholder terkait, Rabu (8/6).

Nagari Gadut Tiletan K...





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Koran Padang

## Pemko Padangpanjang Beri Reward Umrah Imam Masjid dan ASN Berprestasi



**PADANGPANJANG, KP** - Sebagai wujud apresiasi atas kinerja dan prestasi Aparatur Sipil Negara (ASN), Pemko Padangpanjang akan memberi reward umrah. Hal serupa juga akan diberikan kepada imam ratib masjid.

Hal itu diungkapkan Walikota Padangpanjang H. Fadly Amran saat pertemuan silaturahmi dengan imam ratib masjid se-Kota Padangpanjang di rumah dinas walikota, Senin malam lalu

**BERSAMBUNG KE HAL. 10**

**WALIKOTA** Padangpanjang H. Fadly Amran saat pertemuan silaturahmi dengan imam ratib masjid se-Kota Padangpanjang, Senin malam lalu (6/6).



### ■ Pemko Padangpanjang .....

(6/6).

"Setelah melakukan pertemuan dengan pengurus dan imam ratib masjid, kita menampung aspirasi. Dari sini kita menyatakan, Pemko Padangpanjang InsyaAllah di tahun 2023 akan melahirkan kembali kegiatan yang sempat tertunda karena Covid-19, yaitu mengumrahkan ASN (PNS dan THL) berprestasi. Dengan pertemuan ini, tentunya imam masjid juga akan kita ikut sertakan," kata Wako Fadly Amran.

Lebih lanjut, Wako Fadly menyampaikan, reward umrah yang akan diberikan, khususnya kepada imam masjid, merupakan bentuk perhatian yang sejalan dengan program pemerintah dalam hal pemberdayaan imam masjid.

"Kita berharap (reward) bisa menambah semangat dan memotivasi imam masjid untuk ikut berinovasi dan berkolaborasi dengan pemerintah yang mencerminkan Padangpanjang sebagai Kota Serambi Mekkah," ucapnya.

Sementara, Kepala Bagian (Ka-

bag) Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setdako Padangpanjang Erwina Agreni menyampaikan, khusus untuk imam masjid yang mendapat reward tersebut, akan dipilih melalui penilaian oleh tim yang dibentuk pemko.

"Tim penilai melibatkan pihak berkompeten, seperti Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Majelis Ulama Indonesia (MUI), dan lainnya," sebutnya.

Senada dengan apa yang disampaikan walikota, Erwina mengatakan, pemberian reward umrah merupakan bentuk dukungan pemko untuk kesejahteraan imam-imam ratib di Kota Padangpanjang.

"Reward yang direncanakan direalisasikan tahun 2023 ini adalah bentuk apresiasi dari pemerintah daerah terhadap peran imam dalam mengimplementasikan Padangpanjang sebagai Kota Serambi Mekkah," ulasnya.

Sekaligus, tambahnya, sebagai bentuk motivasi kepada para imam untuk dapat meningkatkan kemampuan dan kompetensi sebagai imam ratib. (adv)



# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Jejak News

## Padang Panjang Optimis Naik ke Kategori Utama Kota Layak Anak

PADANG PANJANG, (JMG) – Ikuti Verifikasi Lapangan Hybrid (VLH) Kota Layak Anak (KLA), Kota Padang Panjang yang saat ini berstatus kategori Madya, optimis naik ke kategori Utama.

VLH KLA ini dilakukan tim verifikasi KLA Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA) yang dihadiri Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.MD via zoom meeting dan diikuti secara langsung oleh Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si dan Kepala Bappeda, Rusdianto, S.IP, M.M sekaligus ketua Gugus Tugas KLA Kota Padang Panjang.

"Selama empat tahun Padang Panjang berada di kategori Madya. Pada tahun ini kami optimis Padang Panjang bisa naik ke kategori Utama dengan melakukan beberapa kegiatan khususnya dalam membenahi struktur Forum Anak dan Gugus Tugas KLA sampai tingkat kelurahan," sebut Wako Fadly dalam sambutannya.

Selain itu, dalam usaha mewujudkan KLA, Fadly mengatakan, Pemko melalui Gugus Tugas juga berusaha menjadikan fasilitas-fasilitas dan infrastruktur di Kota Padang Panjang menjadi layak anak. Seperti sekolah, taman, tempat perbelanjaan, dan rumah ibadah.

"Dari beberapa tahun terakhir, kami juga sudah bekerja sama dengan pihak-pihak terkait. Jadi KLA ini bukan hanya tugas dari pemerintah saja, tapi bagaimana kita bisa bekerja sama dengan seluruh stakeholder. Supaya anak-anak kita ini betul-betul bisa mendapatkan fasilitas dan kenyamanan hidup di Kota Padang Panjang," tuturnya.

Dalam kegiatan VLH KLA ini, juga dilakukan pemaparan program KLA oleh Rusdian-



to yang menjelaskan terkait kebijakan strategis tentang anak, legalitas formal KLA Padang Panjang, kelembagaan, gambaran KLA Kota Padang Panjang yang merujuk pada 5 klaster dan kecamatan/ kelurahan layak anak.

"Kita sudah mengikuti penilaian mandiri dengan hasilnya kita dapat gambaran yang baik. Namun ada beberapa masukan dari Tim Verifikasi untuk melengkapi data-datanya yang akan kita lengkapi dalam satu atau dua hari ini. Dengan harapan dari Madya kita bisa langsung naik ke Utama," sebut Rusdianto.

Usai penilaian, Wawako Asrul juga meminta Gugus Tugas KLA bersama dinas terkait untuk bisa melengkapi semua data-data sesuai dengan masukan yang disampaikan Tim Verifikasi Kemen PPPA.

"Alhamdulillah, dari semua pertanyaan Tim Verifikasi, bisa terjawab dengan baik. Sekarang bagaimana kita bisa melengkapi data yang diminta oleh tim. Kita berharap dan optimis, kategori Utama ini bisa kita raih," ucapnya.

Turut hadir, Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, kepala OPD, Camat, lurah, organisasi kemasyarakatan, dan Forum Anak Kota Padang Panjang. (dga)

## Wako Fadly Amran Paparkan Program Papa Bangkid'21 untuk Upgrade UMKM

DENPASAR, (JMG) – Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mendapat aplaus meriah dari peserta Forum Indonesia Sustainable Procurement Expo (ISPE) 2022 di Denpasar Bali, Jumat (3/6). Hal ini terkait dengan pemaparannya sebagai salah satu narasumber utama di ajang yang digelar Asosiasi Pemerintahan Kota Seluruh Indonesia (Apeksi) bekerja sama dengan Asosiasi Katalog Elektronik Nasional (AKEN) itu.

Mengangkat tema tentang penguatan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) melalui program Papa Bangkid'21 (Padang Panjang Bangun Pascacovid tahun 2021-red), Wako Fadly tampil sepagung bersama Wali Kota Mojokerto, Ika Puspitasari, Wali Kota Denpasar, I Gusti Ngurah Jaya Negara, dan Deputy Bidang Monitoring dan Evaluasi Pengembangan Sistem Informasi LKPP, Gatot Pambudi Putranto, serta Faisal Hasan Basri, Sekjen Komunitas Sahabat UMKM.

Dalam kesempatan itu, Fadly Amran memaparkan dengan runtut bagaimana Pemko Padang Panjang di bawah kepemimpinannya bersama Wakil Wali Kota, Drs. Asrul serius mengangkat dan meng-upgrade UMKM supaya dapat bersaing dan sekaligus meningkatkan produktivitas ekonomi kerakyatan ini. Mulai dari kreatifitas, inovasi dan kolaborasi penguatan UMKM yang dilakukan Pemko dipresentasikan wali kota muda



itu di hadapan peserta ISPE.

"Beberapa strategi khusus yang dilakukan sekaitan dengan pengembangan UMKM di Padang Panjang, antara lain melalui program Papa Bangkid 21, dengan beberapa kebijakan. Di antaranya permodalan, fasilitasi izin usaha dan merek dagang, pemberdayaan tenaga kerja, penguatan manajemen, dan fasilitasi pemasaran," paparnya.

Selain itu, kata Fadly, kolaborasi juga dibangun Pemko Padang Panjang dalam penguatan UMKM ini sebagai upaya membangkitkan ekonomi pascapandemi. Yaitu dengan berkolaborasi bersama perguruan tinggi, pemerintah pusat, provinsi dan kabupaten/kota lainnya. Juga berkolaborasi dengan pihak perbankan dan penyedia platform marketplace, serta stakeholder terkait lainnya di Kota Padang Panjang.

Fadly juga memaparkan beberapa data konkret tentang perkembangan UMKM tahun 2020-2021 saat Covid-19 mewabah. (max)

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com